



► EDUCACIÓN

El 51% de los estudiantes de Medicina piensa en ejercer fuera

ICAL / SALAMANCA

Un estudio publicado en la revista Atención Primaria de la Sociedad Española de Medicina Familiar y Comunitaria determina que un 51 por ciento de los estudiantes de Medicina encuestados, 740 de once universidades españolas, ha pensado irse a otro país para ejercer su profesión. En la encuesta han participado el doctor por la Universidad de Salamanca Diego Bernardini-Zambrini, quien trabaja como consultor de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), y el profesor del Departamento de Medicina Juan Francisco Macías Núñez.

La encuesta indica que para los futuros médicos españoles, Reino Unido es la primera opción, seguida de Estados Unidos, Canadá y Portugal. Entre las razones la mayoría señaló el trabajar en un sistema de salud mejor.